
Warnung und Information der Bevölkerung bei

Wo informiere ich mich? Was muss ich tun?

l

GEFAHR

Gefahrentelefon
Stadt Duisburg

0800 / 112 13 13

Radio Duisburg

Antenne  92,2 MHz 
Kabel 101,75 MHz

 

Ich gehe in ein Gebäude.

Ich mache die Türen und Fenster zu.

Ich mache Radio Duisburg an. 

Ich helfe anderen Menschen und informiere
sie über die Gefahr.

Ich lasse meine Kinder in den Schulen und
Kindergärten.

Ich rufe nur im Notfall Polizei oder
Feuerwehr an.

l

FM 92.2

112

Wie werde ich gewarnt?

Warnung bei Gefahr�
auf- und abschwellender Heulton

Dauer: 1 Minute
Bedeutung: Gefahr  

Ich lade mir die kostenlose Warnapp NINA auf mein Smartphone.  
Bei Gefahr sendet die App eine Nachricht.

Entwarnung
Dauerton

Dauer: 1 Minute
Bedeutung: Gefahr ist vorüber

www.duisburg.de

(kostenlos)
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